

FERIA “ESTUDIAR EN ESPAÑA” (COSTA RICA, COLOMBIA Y PERÚ)

¿Por qué SEPIE visitará Iberoamérica y, en particular, Costa Rica, Colombia y Perú?

- Iberoamérica es la región de la que procede el mayor número de estudiantes de posgrado que se matriculan de curso completo en España (casi el **70% para máster** y más del **50% para doctorado**), y la segunda, tras la Unión Europea, en estudios de **grado (27,2%)**.
- En particular, España está a la cabeza junto a Estados Unidos como **destino de los estudiantes costarricenses**, pese a la fuerte inversión en la región por parte de otros países de nuestro entorno, Colombia es el país iberoamericano con mayor número de estudiantes internacionales de curso completo (**más de 8.000** según los últimos datos disponibles), mientras que Perú es el tercero (**más de 4.500**). Fue en Lima, de hecho, donde se alcanzaron cifras de asistencia récord (**casi 3.500 personas**).



¿Por qué se apuesta por esta feria de Estudiar en España?

- Es un evento exclusivo de atracción de talento con acciones complementarias de *networking* para instituciones de educación superior españolas. El SEPIE intenta estar presente todos los años en Colombia, país estratégico tanto por sus datos de movilidad como por el **acuerdo de reconocimiento mutuo de diplomas de bachiller** suscrito en 2023, así como en Perú, por el **gran interés** siempre mostrado.
- En el caso de Costa Rica, la celebración de la Conferencia de las Américas sobre Educación Internacional (CAIE) en San José ofrece una oportunidad única de aunar **acciones de contacto** entre instituciones universitarias y **atracción de talento** en Costa Rica.



¿Cuándo y dónde?

- **Miércoles 15 y/o jueves 16 de octubre:** San José (dirección por determinar).
- **Sábado 18 de octubre:** Bogotá. Colegio Reyes Católicos.
- **Lunes 20 y/o martes 21 de octubre:** Lima (dirección por determinar).